



México D.F., a 30 de septiembre de 2008.

Gerardo Ruíz Mateos.
Secretario de Economía.

Entrevista concedida a los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Cómo va a afectar la crisis económica al bolsillo de los mexicanos?

RESPUESTA.- Hay que esperar a ver cuál es el impacto del sistema financiero americano a la economía real, para ver cuál es el impacto a los bolsillos.

Nosotros esperamos que la palanca interna de México y los programas que tiene el gobierno, entre ellos el Plan de Infraestructura, pueda ser un amortiguador para paliar la crisis que se va a presentar en Estados Unidos.

PREGUNTA.- Los mexicanos comunes y corrientes pueden tomar alguna previsión para que no se vea, digo, a reserva de esto que nos comenta, ¿es recomendable?

RESPUESTA.- Yo creo que los mexicanos tienen que tener calma y tener confianza de que el sector financiero mexicano está lo suficientemente sólido para enfrentar cualquier crisis que se presente en Estados Unidos.

PREGUNTA.- ¿No se está tomando a la ligera este supuesto blindaje de la economía mexicana?

RESPUESTA.- No yo creo que lo estamos tomando desde un punto de vista muy realista.

PREGUNTA.- ¿El impacto para Pymes y créditos?

RESPUESTA.- Realmente lo de las Pymes, el crédito para Pymes, para la mediana y pequeña empresa viene creciendo a ritmos importantes. Como les comentaba, el sector financiero en México está sólido, está suficientemente capitalizado, tiene reservas suficientes para seguir enfrentando la demanda de crédito a las pequeñas y medianas empresas.

PREGUNTA.- Un programa de rescate industrial, tomando en cuenta que se van a caer las exportaciones y adentro, en México, no hay poder suficiente, se cae el consumo, ¿qué va a pasar con las empresas?

RESPUESTA.- Esperaremos a ver cuál es el impacto real del problema financiero en la economía real y en ese momento tomaremos la decisión pertinente.

Muchas gracias.

-- ooOoo --